



Este jueves, anuncio de gabinete; sólo Hacienda es segura para Ramírez de la O

Anuncio. Sheinbaum presentará este jueves a una parte de su gabinete legal; el único seguro es el actual titular de la Secretaría de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O. Los demás nombres sólo ella los conoce. Los integrantes de lo que será su gabinete legal estarán presentes en el anuncio. Habrá anuncios complementarios en los siguientes días hasta completar al equipo. **Pag 6**

Confirma que hoy dará a conocer una parte de su gabinete legal

Como la propia virtual presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo lo anunció, será este jueves cuando dé a conocer parte de los integrantes de lo que será su gabinete legal, que la acompañarán en el inicio de su mandato para el periodo 2024-2030.

Uno de los primeros nombres en confirmarse, fue a petición de la propia Sheinbaum Pardo, y se trata del actual titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, quien se seguirá en el cargo que hoy ocupa, en el siguiente sexenio, por tiempo indefinido.

El equipo de la virtual presidenta electa, señaló que será este jueves al mediodía, cuando la ex jefa de gobierno de la Ciudad de México, dé a conocer algunos de los nombres de su gabinete, aunque no hará públicos todos los nombramientos, como ella misma lo mencionó, sino que esto será por partes.

Para algunos analistas políticos, quienes podrían figurar en el gabinete de Sheinbaum Pardo, se encuentran por su cercanía con la futura presidenta de México: el ex canciller con el presidente Andrés Manuel López Obrador, Marcelo Ebrard, ex contendiente por Morena para la candidatura

presidencial, así como los senadores para la próxima legislatura y que fueron de sus más cercanos colaboradores: Ernestina Godoy, quien fungió como fiscal general de la Ciudad de México, así como Omar García Harfuch, ex titular de la Secretaría de Seguridad Pública de la capital, cuando Sheinbaum Pardo fue jefa de gobierno de la Ciudad de México.

Sin embargo, de los distintos nombres que se pudieran estar barajando en las previsiones para las diferentes secretarías de Estado, es algo complejo de "adivinar", ya que la propia futura presidenta de México, señaló en días pasados, que ese era un tema sumamente secreto, que no lo había compartido todavía con nadie, de tal suerte que sólo ella sabe a quienes conformarán su equipo de colaboradores al frente de las distintas dependencias.

Al respecto, cabe mencionar que incluso el propio Juan Ramón de la Fuente, coordinador de los Diálogos por la Transformación, durante la campaña presidencial, y ahora coordinador del equipo de transición ha negado tajantemente diferentes nombres que se han "filtrado" • (Redacción)